

Presseaussendung vom XX. November 2022

## Klosterneuburg "Mit VEREINten Kräften gegen die Pandemie"

Unter diesem Motto startet ab sofort gemeinsam mit den Klosterneuburger Vereinen eine Online-Kampagne gegen Corona. Die Stadt lädt Klosterneuburger Vereine herzlich ein, im Kampf gegen die Pandemie mitzumachen.

Die Vereine stellen ihre "Werbeflächen" zur Verfügung – und erhalten dafür Geld.

Ziel ist es, mit der Hilfe der teilnehmenden Vereine die Wirkung der Kampagne zu unterstützen und zu verstärken. Wichtige Corona-Themen wie Impfen oder Testen werden dort platziert, wo sie wirksam sind, nämlich mitten in der Bevölkerung und damit auch im Vereinsleben. Das Angebot gilt für Vereine aus allen Bereichen.

Was bringt es mir als Verein bei der Kampagne mitzumachen?

Die Bundesregierung hat der Stadt Klosterneuburg für die Durchführung einer kommunalen Impfkampagne Mittel zur Verfügung gestellt. Wir möchten in Zusammenarbeit mit den Vereinen der Stadt eine größtmögliche Verbreitung des Themas erreichen!

An der Werbekampagne für Maßnahmen gegen die Pandemie kann jeder Klosterneuburger Verein teilnehmen, indem er ganz einfach die vereinseigenen Werbemöglichkeiten zur Verfügung stellt. Es kann sich zum Beispiel online um Banner auf Webseiten, Postings auf Social Media Plattformen, im Print um Inserate in Vereinszeitungen oder das Bedrucken von Trikots handeln. Die Werbeinhalte bzw. Sujets werden von der Stadt zur Verfügung gestellt, vom Verein optimal platziert und diese "Werbeflächen" werden dem Verein dann von der Gemeinde vergütet.

## So funktioniert's:

 Das Angebot richtet sich an alle Vereine, unabhängig ob Sport, Kultur, Soziales, die ihren Sitz oder eine Geschäftsstelle in Klosterneuburg haben

## WICHTIGER HINWEIS

Grundsätzlich kann jeder Verein, dessen Sitz (oder Geschäftsstelle) in Klosterneuburg ist bei der Aktion mitmachen.

Ausgenommen sind politische Parteien und diesen nahestehenden Organisationen im Sinne des §2 Z1 bzw. Z3 Parteiengesetz 2012 – PartG.

Für diese Aktion sind Mittel in der Höhe von rund € 100.000,- vorgesehen.

Rechnung mit Stichwort "Werbemaßnahmen Impfkampagne" an:

Stadtgemeinde Klosterneuburg

Bürgermeisteramt

Rathausplatz 1

3400 Klosterneuburg

Muss bis 15.12.2022 abgerechnet werden!

Bei der Anmeldung ist der voraussichtliche maximale Abrechnungsbetrag bekanntzugeben. Um die Preisangemessenheit zu erzielen, sind Vergleichswerte bisheriger Sponsoring-Pakete heranzuziehen.

- Freigabe zum Mitmachen bei der Aktion durch die Gemeinde
- Solange der Fördertopf reicht der Reihenfolge der Anmeldung und des noch zur Verfügung stehenden Aktionsbetrags).
- Die Werbematerialen bzw. Sujets werden von der Gemeinde zur Verfügung gestellt.
- Aktionen sind zu dokumentieren (Screenshots, Fotos, etc.) und mit der Rechnung einfach an die Gemeinde weiterzuleiten.
- Wir alle profitieren, indem wir das Thema Impfen großflächig und an vielen Orten in der Stadt positionieren.

Mitmachen mit VEREINten Kräften gegen die Pandemie!

Fragen zur Kampagne?

Gerne stehen wir Ihnen jederzeit unter +43 (0)2243 444 - 238 oder unter folgenden Emailadressen:

leithner@klosterneuburg.at

schuh-edelmann@klosterneuburg.at

buergermeisteramt@klosterneuburg.at

für Fragen zur Kampagne und Informationen zu Corona-Impfaktionen zur Verfügung.

